
令和３年度日吉台学区自治連合会 10 月定例役員会議事録 

日時：2021 年 10 月 16 日（土） 19:00～21:20 

場所：日吉台市民センター大会議室 

１. 会長挨拶 

今月に入りコロナ感染者が少なくなり、大津市もここ２，３日感染者ゼロとなっています。 

経済活動を含め今後前に進んでいくのではないかと思われます。自治連合会、自治会も事業が出来ていな

かったが、今後前向きに全力を上げて今期を進めたい。今後の目標についても皆さんと意見交換が出来れ

ばと考えます。 

２. 来 訪 者 

   来訪はご遠慮いただき、丸山会長より報告 

   ①日吉大社様  紅葉祭りのお願い 

   ②みどり園様  回覧物の依頼 

３. 各種団体の連絡・報告 

（１）各種団体  

① 社会福祉協議会・呉屋会長より  各丁の福祉委員 選任の説明とお願い 

 各丁の民生児童委員が主体に選任するが、必要に応じて支援して欲しい 

 今期中に選任し次期会長に引継ぎ、次年度に福祉委員として報告書を提出してほしい 

（２）連合会事業・実行委員会 連絡・報告 

今後の進め方について、夏祭りについては 10 月 10 日、文化祭については 10 月 24 日に現メンバーで

実行委員会を開催して協議、結果を自治連合会に答申予定。 

（３）連合会専門委員会報告 

① 教育を語る会 （中野会長より）  

メンバーの選定を考えている（若返りをしたい）。また会の目標を再度検討したい。 

② 空き家対策委員会 （中野委員より）  

空家の庭草の手入れ等の活動を実施。空き家持ち主から継続して依頼されることが多い。 

③ 湖西道路４車線化対策委員会  進捗なし （北海会長より） 

 

４.日吉台市民センターからの報告について  （多賀センター長より） 

①１０月１日より生涯学習専門委員１人欠員。補充が決まるまで、公民館に関わる事は多賀センター長まで。 

 

５.大津市自治連合会定例会報告・議題  （丸山会長より） 

① 令和３年秋の火災予防運動 11 月 9 日（火）から 11 月 15 日（月） 

② 日吉台学区消防団員による各住宅防火訪問 11 月 14 日（日） 実施自治会 4 丁目西自治会） 

③ 消防功労者等の推薦お願い：10 月 24 日（日）までに連合会長まで（過去の被推薦者については調査し、

事務局より各自治会に連絡） 

④ 令和 3 年度「緑の募金」苗木の還元：10 月上旬自治会に案内（棚入れ）済⇒締め切り 12 月６日 

大津市自治連合会功労者表彰 １２月１７日（金） コラボしが２１ 14 時～  式典予定  

 

６．学区役員会議題 

（１） 連絡・確認事項 

① 定例協議会 各種団体との合同会議 開催予定 11 月 24 日（水） 大会議室にて 

② 地域団体・大津市・連合会 年末懇親会は、昨年度に引き続き今年度も中止する。 

③ 本年度予算化していた防犯カメラ点検補修費用対効果の観点から中止し、本年度以降耐用年数を考え

て順次老朽交換を進めることとする。業者に依頼せずに点検を行う方法も検討する。（役員会として方針

承認） 



④ 令和 3 年の地域功労賞表彰者の選定を依頼 （令和 4 年総会にて表彰） 
⑤ 日吉台 将来のまちの形について 丸山会長より報告、提案 

・2050 年頃を目途とした中長期的な視点で日吉台のありたい姿を、行政や大学などとも協力しながら考

えたい。日吉台を高齢化の進む大規模住宅団地のモデル地域としたい。 
⇒今回の役員会では役員から自由な意見を聴取、今後拡大事務局会議（会長、副会長、会計、事務局）

などを通じて進め方について検討することを役員会として了解。 
・グリーンスローモービリティ（地域住民の足、観光用の交通）の情報 

⑥ 10 月１１日に行われた出前講座の感想及び意見については今回時間切れで聴取できなかったので、

事務局長にメール等の書面での提出をお願い。 
  

 (２） 各自治会からの情報提供（各丁の活動等 共有します。） 

   各丁からの活動報告 情報提供 

  １丁目南 自治会館の長机を 10 月 14 日に移動がし易いキャスター付きの折り畳み長机に交換。 

        健康広場の整備のためにも公園愛護会を発足させ、市からの援助金を受け整備している。 

        アジサイ 300 本を植えた。 

  １丁目北 8，９月とコロナ禍で自治会館、公園の掃除ができなかったが今月に入り実施した。 

  ２丁目南 燃えるゴミの日に資源ごみを出す世帯があり、以前に資源ごみの日に出すようチラシでお願いした

が効果が無い。なにか良い案はないかとの相談⇒各丁からはやむを得ない、解決は難しいとの

意見 

  ２丁目北 10 月より集会所の利用を解除した。 

  ３丁目東 １１月初めに 3 丁目東の一斉清掃を実施したい。 

  ３丁目西 １１月７日に 3 丁目西の一斉清掃を実施予定 

  ４丁目西 自治会館の屋根の改修を具体的に進めていきたい。 

 

７.今後の予定  定例役員会    １１月 20 日（土） 19 時～ 市民センター 大会議室 

           定例協議会    11 月 24 日（水） 19 時～ 市民センター 大会議室 


